

Fecha: 02-02-2026  
Medio: La Estrella de Concepción  
Supl.: La Estrella de Concepción  
Tipo: Noticia general  
Título: Servicio de Salud se desplegó en las zonas con mayor afectación en Florida

Pág. : 3  
Cm2: 218,1  
VPE: \$ 299.252

Tiraje: 11.200  
Lectoría: 46.615  
Favorabilidad:  No Definida

## Servicio de Salud se desplegó en las zonas con mayor afectación en Florida

Desplegado en terreno se encuentra un Equipo Médico de Emergencia (EMT) del Servicio de Salud Concepción (SSC), conformado por profesionales del Cesfam Víctor Manuel Fernández, el Hospital San José de Coronel y el SAMU, con el objetivo de atender a personas damnificadas por los recurrentes incendios forestales.

El equipo ha realizado atenciones en diversos sectores rurales de la comuna de Florida, como Trigales, Huaro Alto y Bajo, Paso Amarillo, El Cristo y Puente 6, entre otros, brindando atención a un promedio de 25 a 30 pacientes diarios. Así lo informó la médica a cargo del EMT del SSC, Dra. Car-

rol Ferrer.

“Nos coordinamos con el director del Hospital de Florida y con la directora de la Dirección de Administración de Salud (DAS) de Florida, quienes nos apoyan con dos funcionarios que conocen la zona. Con ellos realizamos una operación rastrillo en terreno, identificando viviendas y personas afecta-

# 25

a 30 pacientes diarios es lo que atiende el Equipo Médico de Emergencia.

das”, explicó la profesional que lidera el equipo de emergencia. ☀



EQUIPO EMT EN EL LUGAR.

CEDIDA